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Zitat von docfred 

Der Unterschied macht, was die Vereine ausstrahlen. Was sie versuchen, dass sie
sportliche Entwicklungen durchlaufen, dass sie etwas wie Hoffnung und Aufbruch
verkörpern, dass man ihnen abkauft, dass es sportlich aufwärts gehen könnte, dass
man mitfiebert ohne vorher schon zu wissen, wie die Saison ausgeht.

Stuttgart würde auch unseren Weg gehen, wenn sie irgendwann nur noch so dahin
vegetieren wie wir. Davon sind sie aber weit entfernt.

2 Abstiege in wenigen Jahren. Immer kleinere Perspektive auch für sie. Hoffnung und
Aufbruchstimmung gab es - auch bei uns - immer wieder. Etwas draus zu machen aus dieser
Stimmung, wenn das nicht gelingt... Stuttgart wird wohl langfristig auch unseren Weg gehen,
dauert halt nur dank externer (Mercedes?-)Kohle etwas länger.
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